

LETTRE DE MADAME LINDA GOUPIL, MINISTRE DE LA JUSTICE ET PROCUREURE GÉNÉRALE DU QUÉBEC

Linda Goupil

Volume 13, numéro 1, 2000

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1100251ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1100251ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Société québécoise de droit international

ISSN

0828-9999 (imprimé)

2561-6994 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Goupil, L. (2000). LETTRE DE MADAME LINDA GOUPIL, MINISTRE DE LA JUSTICE ET PROCUREURE GÉNÉRALE DU QUÉBEC. *Revue québécoise de droit international / Quebec Journal of International Law / Revista quebequense de derecho internacional*, 13(1), V-V. <https://doi.org/10.7202/1100251ar>

**Mot de la Ministre de la Justice et
procureure générale du Québec**

Gardienne des grands principes énoncés à la *Déclaration universelle des droits de l'Homme*, la *Convention Européenne des Droits de l'Homme* élève au rang de valeurs fondamentales la sauvegarde et la reconnaissance des droits de l'Homme auxquelles ont adhéré les pays membres du Conseil de l'Europe.

Il me fait plaisir de participer à la commémoration du 50^{ème} anniversaire de la *Convention* en m'associant à la publication de ce numéro spécial de la *Revue Québécoise de Droit International*.



Linda Goupil